

# 復興研究会報告

NO.22(平成30年度 第4号)

発行

岩手県立大槌高等学校

復興研究会・O A部

発行日

平成30年12月20日

## 大槌町防災フェスタ

11月18日大槌町文化交流センターおしゃっちで大槌町防災フェスタが開催され、復興研究会も参加しました。

活動に参加した皆さんの声を紹介します。

今回は、今までできていなかった大槌町内で復興研究会の活動報告が出来て良かったです。また、活動報告の後にあった講演会では今まで考えたことのなかった視点からの防災について知れたので良かったです。(2年女子)

今回のプレゼン発表は、練習していなかったけれども、スムーズに発表することが出来た。また、その後の講演も聴くことができ、学ぶことが出来た。(2年男子)

## 花巻支会の生徒との交流会

震災後、花巻支会（大迫高校、遠野高校、遠野緑峰高校、花北青雲高校、花巻北高校、花巻清風支援学校、花巻農業高校、花巻東高校、花巻南高校）で本校への支援をいろいろといただいています。今年も支援金をいただき各校代表生徒18名先生5名が訪問してくれ、交流会をおこないました。



# ぼうさい甲子園 高校生部門

## 優秀賞受賞！！



優れた防災教育を顕彰する今年度の「ぼうさい甲子園」（毎日新聞社主催）で、本校の復興研究会が高校生部門優秀賞を受賞しました。この賞は来年創立100周年を迎えるのにふさわしい栄えある受賞となりました。

来年1月のぼうさい甲子園の発表会では、阪神大震災の被災地・神戸で取り組みを発表する予定です。

復興研究会では、さまざまな活動に取り組んできましたが、特に評価されたのは「定点観測」班です。この班の活動では、町内180カ所で年3回、生徒が同じ場所・角度からカメラ撮影してきた3000点を超える復興の記録をしてきました。また、町との連携協定を結び、「町文化交流センター・おしゃっち」に展示スペースを設け展示もしています。

## 第18回定点観測が行われました

12月1・2日に18回目となる定点観測が行われました。ぼうさい甲子園でも高く評価を受けた定点観測ですが、今回もたくさんの生徒の参加がありました。1年生の参加も多く、先輩から後輩へ継承されています。



